



西消防署 第3課

苦米地 雄斗



略歴

2016年 4月採用、現所属

2023年 第1子誕生

出産休暇・育児休業取得

Q

出産休暇と育児参加休暇を取得した感想は？

取得できる期間が違ったため、その状況に応じた使い方ができ大変よかったです。

Q

育休取得時の周りの反応や不安に感じたことは？

取得を同僚や上司に相談したところ、大変協力的に相談に乗ってもらうことができました。

しかし、消防という男性が多い職場で長期の育児休業をとること、一部から不興を買うのではないかと不安に思います。

Q

職場に復帰する前、不安に感じたことは？

一年という長期間訓練等できないため現場での手技に不安を感じます。

人の命に関わる業種なので自宅でも空き時間でできることをやり自己研鑽に努めたいと考えています。

Q

育児休業を取得してよかったと感じたことは？

出産前後に妻の基礎疾患や妊娠に関連した疾患が悪化し一ヶ月ほどたっても妻のみでの育児は辛く、また両親も難病等で頼ることが難しい中、私が育児に専念できるのが本当に良かったと感じました。

また私自身も子どもの成長を感じることができ大変嬉しく思います。

M

育児休業取得を検討している方へのメッセージ

出産後の妻を見ると、男性の育児の必要性をとても感じました。職場には多少迷惑がかかってしまうと思いますが、家族のことを考え取得することをおすすめします。

もちろん育児休業を取得しましたら、手続き関係の他、母乳をあげる以外のことはできるように頑張ってくださいね。

Q

出産休暇の使い方は？

予定帝王切開でしたが、妻はお腹の張りが強く動けず、またいつ産まれてもおかしくないため私が主導で出産後の準備をするため使いました。

Q

出産休暇を取得する際に心配だったことは？

勤務先の人数が少なく、職場へ負担をかけてしまうことが心配でした。

Q

出産休暇を取得した感想は？

出産前後にバタバタと育児の準備や産後の手続きがあり妻のみでは厳しかったところ、五日間の産休を取ることで二人で協力して準備することができ、大変助かりました。

Q

出産休暇と育児参加休暇の使い分けは？

取得できる期間の短い出産休暇を生まれる前後に、期間の長い育児参加休暇は年度末に勤務する予定があるためそちらで使う予定です。

